



## INDICE.-

1.- MENSAJE DEL DIPUTADO DOCTOR PEDRO LUIS RAMIREZ PERALES. -----	Pág.- 2.
I.- FAMILIA.-----	Pág.- 4.
II.- SALUD.-----	Pág.- 6.
III.- EDUCACION.-----	Pág.- 10.
IV.- LEGISLATIVO.-----	Pág.- 11.

## Mensaje del Diputado

### Estimados amigos:

Se nos confió la responsabilidad y el honor de ser su voz y apoyo para legislar en favor de todos ustedes dentro del Congreso Local, y esto nos compromete a trabajar con la clara idea del servir a todos, sin limitaciones, sin prejuicios.

Todos tenemos un sueño, el nuestro, es ver a nuestro Estado más saludable; con más oportunidades para los jóvenes, en donde se aprovechen al máximo y de manera responsable los recursos naturales, con paz y prosperidad para todos, en donde nuestras familias estén en buenas manos. Estamos trabajando desde el Congreso del Estado, con mucha entrega, responsabilidad y pasión, para alcanzar el Tamaulipas que todos soñamos.

En este primer año de gestión, hemos realizado muchas acciones en beneficio de los Tamaulipecos y les aseguramos, seguiremos trabajando hasta el último momento, por y para todos.

Somos optimistas porque sabemos que en esta tarea no estamos solos, tenemos el apoyo de los Tamaulipecos y el respaldo de nuestro Gobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca. Por ello, necesitamos seguir trabajando juntos, en una sola dirección. Para seguir construyendo una sociedad y un Tamaulipas más saludable.

Como Diputado local represento al XVI Distrito, que es el Distrito local más grande de nuestro hermoso Estado y está compuesto por 13 bellos municipios, que con su voto me brindaron la confianza de sacarlos del abandono en que se encontraban.

No.-	Municipio	Habitantes
<b>1</b>	<b>Tula</b>	<b>29,560</b>
<b>2</b>	<b>Soto la Marina</b>	<b>25,419</b>
<b>3</b>	<b>Xicoténcatl</b>	<b>23,739</b>
<b>4</b>	<b>Llera</b>	<b>16,555</b>
<b>5</b>	<b>Jaumave</b>	<b>15,296</b>
<b>6</b>	<b>Ocampo</b>	<b>13,828</b>
<b>7</b>	<b>Antiguo Morelos</b>	<b>9,902</b>
<b>8</b>	<b>Gómez Farías</b>	<b>9,186</b>
<b>9</b>	<b>Bustamante</b>	<b>8,062</b>
<b>10</b>	<b>Casas</b>	<b>4,179</b>
<b>11</b>	<b>Miquihuana</b>	<b>3,555</b>
<b>12</b>	<b>Nuevo Morelos</b>	<b>3,551</b>
<b>13</b>	<b>Palmillas</b>	<b>1,705</b>
<b>Total Habitantes Distrito XVII</b>		<b>164,537</b>

## **I.- Familia.**

Tengo el honor y la oportunidad de impulsar iniciativas y reformar leyes desde el Congreso del Estado, en favor de todos los Tamaulipecos.

Aprovecho la oportunidad para agradecer a mis hijos: Gerardo, Luisana, Pedro Luis, Analuisa, Beda Luz y Luisangela, a mi esposa Beda Leticia, por su total e incondicional apoyo, saben que son mi más grande motivación y mi fortaleza.

Considero que lo más importante para una sociedad es el núcleo familiar. El impulsar actividades de convivencia sana, fortalecer la relación entre sus miembros y fomentar la comunicación estrecha para una mayor comprensión, son de gran importancia para lograr que nuestro Estado sea más próspero.

Con este objetivo, realice actividades de convivencia familiar, que sirven como parte aguas para reconstruir el tejido social, como el festejo del día de Reyes en el Poblado la Pesca, Municipio de Soto La Marina, Tamaulipas, en donde celebramos a más de 600 niños, en conjunto con el Presidente Municipal Haniel Medina Flores y su esposa la Sra. Irma Jasso de Medina, donde disfrutaron de un show de payasos, concursos, dulces y regalos, con el fin de hacer que nuestros niños pasaran momentos de calidad familiar y diversión.

Visité los ejidos José María Morelos, La Taverna, La Tapona y la Unión del Municipio de Tula, Tamaulipas, donde entregamos 500 cobijas, más de 100 despensas y alrededor de 300 regalos para los niños que pertenecen a dichos ejidos, estas actividades las realizamos en compañía del Presidente Municipal Antonio Leija Villareal.

El fomento de nuestras tradiciones es de suma importancia para fortalecer la unión familiar y la recomposición del tejido social. Por tal motivo, realizamos una gran posada para todos los habitantes del ejido Uvalle del Municipio de Miquihuana, Tamaulipas; acompañados de la Alcaldesa Guadalupe Rodríguez

Gámez, entregamos juguetes y dulces para todos los niños de esta comunidad.

En Bustamante, Tamaulipas, acompañamos a la Alcaldesa Maricela Rodríguez González en el encendido del pino navideño, esta tradición es una de las actividades en que las familias se unen en torno a un propósito: ver cristalizados sus sueños de paz y armonía. En donde tuvimos la oportunidad de dibujar una sonrisa en el rostro de nuestros niños, entregando más de 700 juguetes y bolsas de dulces, que recibieron con gran cariño y gratitud.

Cumpliendo con los compromisos adquiridos con el XVI Distrito y apoyando a la Presidenta Municipal del Municipio de Antigua Morelos, Eva Ávila Cabriales, celebramos las fiestas decembrinas entregando en conjunto más de 1000 regalos y dulces. En donde disfrutamos de un gran festival navideño con música y espectáculo de jaripeo.

Dispuestos siempre a cooperar y contribuir a dar respuesta oportuna a las necesidades de los Tamaulipecos, se instaló un centro de acopio en el Honorable Congreso del Estado para apoyar a las familias de la zona sur del estado por las copiosas lluvias derivadas por la entrada del frente frío número 5 en el 2016.

Participo como invitado en el 4to. Festival de la Mariposa Monarca, en el Municipio de Jaumave, Tamaulipas, en donde presencié diferentes actividades durante este gran espectáculo natural.

## II. Salud.

La salud es uno de los temas de vital importancia para la sociedad Tamaulipeca, y como Doctor, es un tema que es parte de mi agenda legislativa. Por tal motivo, con la finalidad de prevenir la muerte materno fetal, y contar con un mejor y adecuado control durante el embarazo, se realizó un proyecto en colaboración con los alcaldes de nuestro Distrito, para poner a disposición un nuevo ultrasonido de servicio gratuito para las familias de escasos recursos, con las particularidades de contar con la mejor y más alta resolución de imagen, además de un sistema llamado “Eco Doppler” para diagnosticar y resolver diversas problemáticas del embarazo como la preeclampsia.

El trabajo en conjunto con el Alcalde Vicente Verástegui Ostos y la Presidenta del Sistema DIF Xicoténcatl, Ofelia Nohemí González Márquez, nos permite seguir realizando estos beneficios para las familias de Xicoténcatl y sus alrededores. Teniendo a la fecha más de 250 consultas con su estudio de ultrasonido.

Inauguramos un segundo consultorio médico-ginecológico en Loma Alta, Municipio de Gómez Farías, con un ultrasonido de vanguardia, trabajando en coordinación con el Alcalde Francisco López Reyes, seguimos cumpliendo con el bienestar de los habitantes. Con estudios y consultas gratuitas para las familias de escasos recursos, teniendo a la fecha 164 consultas con su estudio de ultrasonido.

Continuando con las “Brigadas Médico Asistenciales”, en el altiplano Tamaulipeco en el Municipio de Miquihuana y sus alrededores fueron testigos de que sumando esfuerzos y rompiendo paradigmas se trabaja en equipo para llevar más beneficios a los Tamaulipecos. Logrando consultar a 450 personas en diferentes especialidades médicas, facilitando los respectivos medicamentos. Además de la entrega de más de 100 despensas.

<b>Atención</b>	<b>Personas atendidas</b>
Medicina familiar	184
Dental	34
Cirujano	8
Pediatría	21
Otorrinolaringólogo	24
Ginecología con estadio de ultrasonido	35
Optometría con lentes incluidos	126
Cardiología con electrocardiograma	7
Nutriología	3
Psicología	3
Cortes de pelo	47

En el ejido Calabacillas del Municipio de Bustamante, en coordinación con la Presidenta Municipal Maricela Rodríguez González, llevamos a cabo una "Jornada Médica Asistencial", con un equipo multidisciplinario, logrando consultar a más de 400 personas en diferentes especialidades médicas, facilitando gratuitamente el respectivo medicamento. Además de la entrega de más de 80 despensas.

<b>Atención</b>	<b>Personas atendidas</b>
Medicina familiar	102
Dental	41
Cirujano	16
Pediatría	26
Otorrinolaringólogo	33
Ginecología con estudio de ultrasonido	18
Optometría con lentes incluidos	151
Nutriología	2
Psicología	3
Cortes de pelo	32

En el Municipio de Soto La Marina, en coordinación con la Presidente Municipal Habel Medina Flores, llevamos a cabo una “Mega Jornada Médica Asistencial”, con un equipo multidisciplinario, consultando a más de 600 personas en diferentes especialidades médicas, facilitando gratuitamente su respectivo medicamento. Además de la entrega de más de 150 despensas.

<b>Atención</b>	<b>Personas atendidas</b>
Medicina general	118
Dentista	66
Oftalmología	10
Ginecología	34
Optometría con lentes incluidos	263
Pediatría	51
Otorrinolaringología	52
Audiometría	10
Cardiología	10
Consulta médico cirujano	12
Consulta psicológica	5
Consulta de nutriología	5

Todas las acciones anteriores se han realizado con el único fin de contribuir con el bienestar familiar y fortalecer en materia de salud a la ciudadanía.

Considero pertinente convocar a los Alcaldes de Tula, Jaumave, Palmillas, Miquihuana y Bustamante, además de los Funcionarios del Ejecutivo Estatal, que hoy se encuentran en este espacio, con el propósito de comprometernos a concluir la edificación del primer servicio de tomografía en el altiplano de la Entidad, dicho estudio sólo se ofrece en hospitales de alta especialidad. Durante el último año hemos gestionado con determinación el proyecto, pues sabemos de los beneficios que traerá a las personas de la región.

### III. Educación.

Trabajar a favor de la educación es mi prioridad, dice el pensador Karl Kraus que “La educación es el pasaporte hacia el futuro, el mañana pertenece a aquellos que se preparan para él en el presente”, por ello, es de suma importancia el fortalecer y apoyar a todos los estudiantes desde el Congreso del Estado, para reforzar estas acciones, durante este pasado ciclo escolar tuve el honor de apadrinar a generaciones de niños y jóvenes en sus graduaciones de diferentes niveles académicos y distintas Instituciones Educativas.

NIVEL	Preescolar	Primaria	Bachillerato	Licenciatura
<b>INSTITUCIONES</b>	1	7	2	1
<b>AHIJADOS</b>	5	288	27	260

En sesión solemne se iniciaron los trabajos del segundo periodo de sesiones que corresponde al primer año de la LXIII Legislatura del Congreso del Estado de Tamaulipas con la honrosa presencia del titular del Poder Ejecutivo, el Licenciado Francisco Javier García Cabeza de Vaca y el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia.

Llevamos a cabo una reunión de trabajo de la Comisión de Asuntos Municipales en donde realizamos el estudio de las Leyes de Ingresos Municipales de los Ayuntamientos para el ejercicio fiscal 2017.

Al momento de la declaratoria formal como Presidente de la Comisión de Trabajo y Seguridad Social, invité a mis compañeras y compañeros diputados a hacer llegar propuestas de actividades que sirvieran como base para la elaboración del programa anual de trabajo al interior de la misma. Formo parte de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables como Vocal, comprometido a legislar en favor de las necesidades de todos.

Realizamos la primera reunión de trabajo con Presidentes Municipales de Tula, Jaumave, Palmillas, Miquihuana y Bustamante, para acordar estrategias que nos permitan llevar más beneficios para los habitantes de la zona del altiplano Tamaulipeco.

#### **IV.- Legislativo.**

Durante el primer año de ejercicio legislativo, junto a mis compañeras y compañeros Diputados hemos aprobado 48 dictámenes, de los cuales:

> 2 fueron minutas de Reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de 1) justicia laboral y 2) mecanismos alternativos de solución de controversias, mejora regulatoria, justicia cívica y registros civiles.

> 6 reformas a la Constitución Política del Estado, que abordan temas tan importantes como el combate a la corrupción; el derecho de acceso a la cultura y el disfrute de los bienes y servicios que presta el Estado en la materia; el derecho a la cultura física y la práctica del deporte; el disminuir los ingresos indirectos de la delincuencia organizada; además de empalmar los procesos electorales locales con los federales.

> La expedición de 10 nuevas leyes, 6 a partir de la propuesta enviada por el Gobernador.

> 17 reformas a leyes secundarias, 8 de las cuales fueron promovidas por el Ejecutivo.

Mucho de lo logrado hasta el momento ha sido gracias a un profundo convencimiento por transformar las diferencias en acuerdos y puntos de encuentro.

Presentamos una iniciativa que pretende crear una Ley para Prevenir y Controlar el Sobrepeso y la Obesidad en Tamaulipas, contando con la siguiente información:

En estadísticas realizadas por el INEGI entre el 2006 y 2014 fallecieron 1,716,985 personas por cuatro causas directamente asociadas a esta enfermedad.

En cifras del IMSS el 24% anual del presupuesto en salud se invierte en gastos relacionados con la obesidad y sobrepeso.

De acuerdo con el Observatorio Mexicano de Enfermedades no transmisibles, el 29% de los Tamaulipecos presentan sobrepeso, el 28% obesidad y un 8% de los mayores de 3 años diabetes.

Presencí la visita a la zona conurbada del estado del Secretario de Salud Federal, Dr. José Narro Flores, en donde indicó que en materia de salud el gobierno federal tiene programado transferir para este año poco más de 4 mil millones de pesos, que vendrán a beneficiar a todos los Tamaulipecos.

Para servir de una forma más óptima a los ciudadanos, instalamos nuestra Oficina de Enlace en Xicoténcatl, Tamaulipas, en donde se han realizado más de 250 atenciones médicas ginecológicas con ultrasonido, y más de 135 gestiones con respuesta positiva.

Sostuvimos una reunión con personal de los diferentes servicios de salud de Tamaulipas con relación a la Reforma del Sistema de Protección Social en Salud y la Separación de Funciones, teniendo como finalidad la creación de estrategias para la mejora de dichos rubros.

Con estas acciones legislativas, mi compromiso queda manifestado, estableciendo una constante labor de seguir promoviendo iniciativas impulsando y reformando Leyes y acciones para el bienestar de todos los Tamaulipecos.

Gracias a ti, Tamaulipas está en buenas manos.

**Diputado Doctor Pedro Luis Ramírez Perales.**

Primer Informe de Actividades Legislativas.

LXIII Legislatura 2016 - 2019